

Empatan Venezuela y Uruguay en eliminatorias sudamericana de fútbol



Caracas, 6 oct (PL) La selección venezolana de fútbol cerró con empate a cero ante Uruguay su ciclo de participación como local en las Eliminatorias Sudamericanas a la Copa Mundial Rusia 2018.

Aunque se sabía sin posibilidades para su participación en la magna cita de la disciplina, la vinotinto contó con el apoyo de más de 35 mil personas que se reunieron en el estadio de Pueblo Nuevo, en el Estado venezolano Táchira.

A instalación casi llena, Venezuela igualó en un partido que controló en buen momento frente a figuras como los delanteros Edinson Cavani y Luis Suárez.

En el primer tiempo, ambas selecciones carecieron de oportunidades para marcar a puerta y la esperanza de la Vinotinto, Salomón Rondón, no tuvo grandes destellos en su actuación.

Sin embargo, en el segundo periodo, el juego aumentó de intensidad con llegadas a portería por parte de los dos equipos, pero no fueron suficientes para que Venezuela o Uruguay alcanzaran el preciado gol.

No obstante el resultado, analistas deportivos consideraron positiva la penúltima salida de Venezuela en este ciclo eliminatorio, que concluirá ante Paraguay en Asunción el martes próximo.

Significaron en ese sentido los empates también logrados ante las potentes selecciones de Argentina y Colombia.

Al finalizar el partido, el uruguayo Edinson Cavani, aunque lamentó que se le escaparon los tres puntos de un posible triunfo, celebró el empate como satisfactorio, pues mantiene a su equipo en posición de clasificación.

Por otra parte, el defensa venezolano, Jhon Cancellor dijo a la prensa que los partidos disputados incidirán en un crecimiento futbolístico para el equipo rumbo al próximo ciclo clasificatorio para el mundial que se celebrará en Qatar, en el 2022.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/143546-empatan-venezuela-y-uruguay-en-eliminarias-sudamericana-de-futbol>



Radio Habana Cuba